

À Brec'h, l'association Gabriel-Deshayes vise l'élargissement régional

Publié le 30 septembre 2022 à 19h00



Marie-Laure Le Corre, directrice de l'association Gabriel-Deshayes depuis 2019 et Bernard Jain, son président ont animé l'assemblée générale de l'association Gabriel-Deshayes de Brec'h, qui accompagne 1 268 enfants et adultes, avait lieu ce jeudi 29 septembre. L'occasion de faire un point avec Marie-Laure Le Corre, sa directrice.

Les deux dernières années ont été marquées par la Covid et un incendie. Comment se porte l'association aujourd'hui ?

Tout ça est loin derrière. Aujourd'hui, l'association compte seize sites, 235 salariés et 290 contrats pour 1 268 enfants et adultes accompagnés. Nos plateaux techniques sont complets. On se rend compte qu'on est sur un bassin très attractif, on a une vraie dynamique positive sur tous les établissements et services.

L'an passé, vous étiez à la recherche de financements extérieurs. Est-ce toujours le cas ?

L'association est saine. On est toujours en attente des financements du Segur de 2021 et 2022 que l'on n'a pas perçu. **52 salariés sur 235 ne rentrent pas dans le cadre** du financement, ce qui nous incite à être vent debout avec plusieurs collectifs pour défendre leurs droits. Malgré cela, on a un résultat global comptable de 315 330 € au 31 décembre 2021. C'est un résultat positif, mais qui risque de ne pas se reproduire dans la mesure où l'inflation représente 6,5 %. Les taux de reconduction de nos dotations sont faibles et on est toujours sur un contrat pluriannuel d'objectifs et de moyens qui a été négocié en 2017, donc on souffre un peu d'avoir autant de charges et peu de recettes. On est toujours à la recherche de financement extérieurs pour développer des projets innovants et poursuivre l'aménagement intérieur de la résidence inclusive de Brec'h.





L'assemblée générale a rassemblé une soixantaine de personnes, jeudi 29 septembre. (Association Gabriel-Deshayes)

Justement, quels sont les projets de l'association à court et moyen terme ?

La plateforme de coordination et d'orientation pour les enfants présentant un trouble du neuro-développement est très, très, sollicitée. Elle est en plein essor et va s'étendre au 7 - 12 ans. Et la sortie de terre de la résidence inclusive nous occupe beaucoup. L'ouverture est prévue en juin 2023. À plus long terme, nous souhaitons développer davantage nos actions régionales. On ne se ferme pas à l'idée de construire de nouvelles résidences, notamment sur Lorient, Vannes ou plus au nord du département. On pense aussi à accueillir des associations de plus petites tailles en difficulté.

Que reprenez-vous cette assemblée générale de rentrée ?

C'était avant tout l'occasion d'échanger avec nos partenaires, nos financeurs, nos usagers, leurs familles et les professionnels, à propos des dynamiques de chaque établissement et services. C'était aussi l'occasion de mettre en avant des salariés et la solidarité entre les pôles. On en est à la troisième année conjoncturellement complexe, et pourtant, nos professionnels restent efficaces et la qualité du service rendu aux jeunes et aux adultes reste inchangée.

Soutenez une rédaction professionnelle au service de la Bretagne et des Bretons : abonnez-vous à partir de 1 € par mois.

[Je m'abonne](#)